



INSTRUCTIONS

INGREDIENTS

Glycerin, Urea Carbamide Peroxide (35%), Propylene Glycol, Water, Carbomer, Potassium Nitrate, Triethanolamine, Sodium Saccharin, Potassium Sorbate, Flavor (aroma)

CAUTION

For cosmetic use only. Not recommended if patient is pregnant, nursing or is under 14 years of age. Do not use if patient presents allergies to any of the ingredients. If in contact with eyes, rinse immediately. Store in a cool place.

Multiple treatments daily may result in sensitivity to your teeth or gums. If you experience sensitivity, refrain from use for one day. If sensitivity persists, consult your dentist.

INSTRUCTIONS

Open the bottom battery cover of the Whitening LED Light and remove the plastic covering from the battery (an additional battery is provided for future use).

Connect the whitening tray to the LED Light by inserting one edge of the light into the tray and pull the other edge over.

Dispense gel in a thin layer along the front edges of the tray (do this for both arches).

Note: Do not over fill the tray. Turn the Light on and insert tray into your mouth. Move the tray side to side to ensure the gel covers all tooth surfaces.

Note: The recommended treatment time is 20 minutes, however, the LED Light will automatically shut off every 10 minutes.

After treatment, remove the tray, rinse your mouth with warm water, and brush your teeth to remove any excess gel.

For additional results, treatment can be repeated immediately by refilling the tray with more gel.



MAINTENANCE

This kit provides anywhere from 8-12 dual arch treatments, based on how much gel is extruded. Only apply a small amount to the front of the tray. Continue treatment until the desired shade is achieved. Contact your dentist for additional gel, as needed.



MODE D'EMPLOI

INGRÉDIENTS:

Glycérine, peroxyde de carbamide (35%), propylène glycol, eau, carbomère, nitrate de potassium, triéthanolamine, saccharinate de sodium, sorbate de potassium, saveur (arôme).

CAUTION

À utiliser à des fins esthétiques seulement. Le produit n'est pas recommandé pour les patientes enceintes, qui allaitent, ni pour les patients âgés de moins de 14 ans. Évitez de l'utiliser si un patient est allergique à un des ingrédients qu'il renferme. En cas de contact avec les yeux, rincez immédiatement. Entreposez le produit dans un endroit frais.

De multiples traitements quotidiens pourraient causer de la sensibilité dentaire et gingivale. Si vous éprouvez de la sensibilité, veuillez vous abstenir d'utiliser le produit pendant une journée. Si la sensibilité persiste, consultez votre dentiste.

MODE D'EMPLOI

Ouvrez le compartiment du bas de la pile de la lumière de blanchiment au LED, puis retirez le revêtement plastique (une pile supplémentaire est fournie pour une utilisation future).

Raccordez la gouttière de blanchiment à la lumière au LED en insérant un côté de la lumière dans la gouttière, puis tirez l'autre côté par-dessus.

Appliquez une fine couche de gel Brilliance Xpress à l'avant de la gouttière (faites-le pour les deux arcades).

Note: Ne remplissez pas la gouttière à l'excès. Mettez la lumière en marche, puis insérez la gouttière dans votre bouche. Faites bouger la gouttière d'un côté à l'autre pour vous assurer que le gel recouvre toutes les surfaces des dents.

Note: Le temps de traitement recommandé est de 20 minutes. Toutefois, la lumière au LED se fermera automatiquement toutes les 10 minutes.

Après le traitement, retirez la gouttière, rincez votre bouche avec de l'eau chaude, puis brossez vos dents pour enlever tout excès de gel.

Pour obtenir un résultat optimal, le traitement peut être répété immédiatement en remplissant de nouveau la gouttière avec du gel.



ENTRETIEN

Cette trousse permet d'effectuer de 8 à 12 traitements à double arcade, selon la quantité de gel utilisée. Appliquez uniquement une petite quantité de gel à l'avant de la gouttière. Continuez le traitement jusqu'à ce que vous obteniez la nuance désirée. Contactez votre dentiste pour obtenir du gel additionnel, au besoin.